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REUNIÃO ORDINARIA OE 19-9-83 ~~A 

Aos dezanove dias do mês de Setembro do ano de mi I novecentosVe oiten

ta e três, nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu

niões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a presidência 

do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. 

Capitão Luís Antonio Moreira Tavares, Eng'? Vítor José Pedrosa da Silva, Custódio 

das Neves Lopes Ramos e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuído por 

todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, de acordo 

com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida foi del iberado, por unanimidade, justificar as faltas da

das pelos Vereadores Srs. Eng'? José Arménio Sequeira Pereira e Prof. Dr. Celso 

de Sousa Figueiredo Gomes. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia dezasseis de Setembro corrente, que apresenta um saldo de pitenta e 

tres milhões novecentos e sessenta e oito mil duzentos e catorze escudos e cin

quenta centavos, em dinheiro, e dezanove milhões duzentos e catorze mil cento e 

doze escudos, em documentos de despesa. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares foram apresenta

dos os seguintes assuntos: 

Subsídios - Presente um ofício do Grupo Português da International 

Friendship league , a comunicar a visita ao nosso País, no próximo ano, de perto 

de uma centena de representantes de todas as nações onde aquela Liga tem repre~n

taçao, sendo deliberado, por unanimidade, conceder o subsídio de dois mil esc~os, 

Provas desportivas - Aquele Sr. Vereador propôs que, ã semelhança do 

que se verificou no ano transacto, seja oferecido um jantar, numa unidade hote

leira da cidade, aos participantes na pr-ovade rroconau t l.ca promov l.da pelo Clube de 

Vela Costa Nova. 

CULTURA:- O Vereador Sr. Custodio Ramos apresentou os seguintes assun 

tos: 

Biblioteca Municipal - lida a circular das Edições Excelsior, de 
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de Setembro corrente, foi de l iberado, por unanimidade, adquirir um e xemplé(J;lda 

ob ra I'Fr anc isco d I 011anda", da au to r i a de Jo rge Segu rado, pe 1a i mportânc i a de 

três mil escudos. 

Fi lmes - A Câmara tomou conhecimento do ofício n~ 31-C/83, de 12 de 

Setembro corrente, das Produções Cinematográficas C1NEMAR, a propor a venda de 

uma cópia do fi lme "Terra Nova Mar Velho", pelo preço de duzentos e oitenta e 

c inco mil escudos. 

Depois de troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, so

l icitar esclarecimentos acerca das condições de venda. 

ESTADIO MARIO DUARTE - EXPLORAÇÃO DA PUBLICIDADE POR CARTAZES - O 

Vereador Sr. Dr . Portugal da Fonseca sol icitou esclarecimentos acerca dos valo 

res menc ionados nas propostas para o fornecimento e montagem de painéis publi

citários para o Estádio Mário Duarte, bem como dos maciços em betão, porque, s~ 

gundo informa ções prestadas por elementos de uma das firmas interessadas, teria 

havido lapso na adjudicação. 

Depois de demorada troca de impressões, em que intervieram também os 

representantes da firma Toldestore, L.da, foi deI iberado por unanimidade e por 

proposta daquele Sr. Vereador, que o assunto fosse devidamente estudado no dia 

imediato, com intervenção do Sr. Presidente, do Vereador Sr. Eng~ Vítor Silva 

e dos referidos representantes, a fim de ser presente ã próxima reunião. 

O Vereador Sr. Custódio Ramos emitiu a opinião de que os concorren

tes que se dizem preteridos na adjudicação deveriam ter formal izado imediatame~ 

te o seu desacordo por escrito, e não aguardar uma semana para porem a questão 

na reunião camarária. 

O Sr. Vereador propôs, ainda, que fosse suspensa a deliberação toma 

da na última reunião, O que foi aprovado por unanimidade. 

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICTPIOS - O Sr. Presidente deu a conhecer 

que no passado dia 16 do mês em curso, tomou parte numa reunião de autarcas, l~ 

vada a efeito em Alcobaça e em que estiveram representadas 202 edil idades, com 

vista ã criação da Associação Nacional de Municípios, destinada ao estudo edis 

cussão dos problemas ligados às competenc ias, atribuições, recursos, meios te

cnicos e organização interna daquelas autarquias. 

O Sr. Presidente informou que tinha expresso a posição de que a Câma 

ra Municipal de Avei ro, em princípio, estaria interessada em participar na Asso 
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ciação, como órgão de reforço do Poder Local, mas oVassunto deveria ser 

mente submetido à consideração da Assembleia Municipal. 

CENTRO OE COORDENAÇAo OE TRANSPORTES - O Sr. Presidente deu a conhe 

cer o teor da acta da reunião que, com o Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira, 

efectuou com os Srs. Eng?s Fonseca Dinis, El isabeth Abei Ilard e Tito Livio, dos 

Caminhos de Ferro Portugueses, em que foram tratados os problemas relacionados 

com a ampliação da estação do Caminho de Ferro e das passagens inferiores de li 

gação ao futuro Centro de Coordenação de Transportes. 

Segundo a mesma acta, por parte da Câmara foram fornecidos desenhos 

relativos ao estudo prévio, cujo projecto está a ser desenvolvido pela Consul

plano e prestada a informação de que já se procedeu a grande parte das expro

priações necessárias, e do lado da CP irá ser feito, a breve prazo, um estudo 

de pormenor que defina os respectivos acessos e serão fornecidos autos de de

limitação relativos ã via larga e estreita, na zona. 

ESTAÇÃO 00 CAMINHO DE FERRO - A propósito da informação prestada pe

lo Sr. Presidente relativamente ã 1 igação da Estação do Caminho de Ferro com o 

Centro de Coordenação de Transportes, o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca 

deu a conhecer que tinha 1 ido num jornal diário que as obras da Estação pararam 

em virtude de di1 igências feitas pela Câmara, nesse sentido. 

Prestada pelo Sr. Presidente o esclarecimento de que tal noticia nao 

tem fundamento e após troca de impressões sobre o assunto, em que aquele Sr. 

Vereador lamentou que a Câmara tivesse sido envolvida por uma informação diman~ 

da de Aveiro, foi deI iberado, por unanimidade, manifestar à CP o desagrado pelo 

estado em que se encontra a Estação e sol icitar informação acerca do motivo 

porque as obras se encontram paradas. 

ESTRADAS E CAMINHOS - O Sr. Presidente deu a conhecer o problema su~ 

citado com O alargamento da estrada que contorna a vedação das instalações da 

Fábrica Renault, mas que, após a reunião hoje efectuada com os representantes 

daquela Sociedade, parece ter sido ultrapassada com a cedência de terreno à 

Câmara, que procederá ao alargamento da rua, instalará esgotos para as águas 

pluviais e procederá à realização de passeios alcatroados ao longo da rua. 

Por proposta do Sr. Presidente foi del iberado, por unanimidade, or

ganizar o caderno de encargos e projecto das referidas obras, com vista à aber 

tura de concurso 
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IMPRENSA - O Vereador Sr. Dr. Port~gal da Fonseca abordou o p 

ma resultante da publicação de notícias nos jornais fundamentadas apenas na in 

formação de uma das partes interessadas e emitiu a opinião de que a Imprensa 

não deveria divulgar qualquer assunto relacionado com a Câmara sem que previa

mente procurasse averiguar, junto desta, a verdade dos factos. 

Usando da palavra, o Vereador Sr. Custódio Ramos emitiu a opinião 

de que se deveria adoptar uma metodologia nas relações com a Imprensa e que 

poderia consistir em prestar informação, aos jornal istas interessados, dos as

suntos tratados nas reuniões, incluindo as privadas. 

O Sr. Presidente prestou o esclarecimento de que o Vereador Sr. Eng? 

Sequeira Pereira está a organizar o Organigrama dos vários Serviços e poderia 

ser criado um Gabinete de Imprensa. E acrescentou que o mais correcto, para 

já, seria fornecer o extracto das actas, que controlaria, e posteriormente se 

riam esclarecidas as düvidas postas pelos jornal istas. 

No seguimento deste assunto o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca 

recordou que a propósito de um pedido do Jornal da Bairrada, foi deliberado 

que um Vereador, através da Secretaria, verificasse um resumo das notícias a 

divulgar. 

OBRAS DE ARTE - O Sr. Presidente deu a conhecer que, em conversa 

com o escultor Afonso Henrique, foi ventilada a ideia de preencher a parede da 

Rua do Clube dos Gal itos, junto ao Cafê Ria, com um painel cerâmico em alto re 

levo, cuja criação seria de um artista aveirense e onde seria proibida a afixa 

ção de propaganda, procedimento que poderia ser tambêm adoptado nas paredes das 

Ruas de Belém do Pará e de Coimbra, a partir das escadas de acesso à Praça da 

Repübl ica. 

A propósito deste assunto, o Vereador Sr. Custódio Ramos informou 

que há um tríptico da autoria de Zê Penicheiro, pago pela Câmara, que poderia 

servir, em parte, para aquele efeito. 

Concordando com a ideia exposta, a Câmara del iberou, por unanimida

de, determinar ao Gabinete de Urbanização a elaboração de uma memória descriti

va, com vista à abertura de concurso entre artistas avei renses. 

O Sr . Presidente acrescentou ainda que foi sugerida a ideia de colo

car quatro esculturas em bronze, tambem da autoria de artistas aveirenses, ou 

I igados a este concelho, nos pilares da Ponte-Praça onde estão os potes de gres, 
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por forma a dar outra dignidade ao local e a e~mular os artistas. 

A Câmara del iberou, por unanimidade, concordar também com esta ideia. 

PLANO INTEGRADO OE AVEIRO - S. TIAGO - O Sr. Presidente deu a conhe

cer que iria elaborar um comunicado e remete-lo à Imprensa, acerca da situação 

criada com a ocupação das casas de S. Tiago, a que a Câmara é alheia, mas tem 

sido objecto de acusações infundadas. 

AUTOS OE VISTORIA E MEDIÇAo DE TRABALHOS - Foi del iberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento do auto de vistoria e medição de trabalhos, si

tuação única, da obra de "Pavimentação e construção de um colector de águas pl~ 

viais na Rua do Marta", adjudicada à firma João Simões Marques Vieira & Fi lhos, 

L.da, da importância total de quatrocentos e oitenta e oito mil novecentos e 

vinte e sete escudos e cinquenta centavos. 

LICENÇAS DE OBRAS - Foi presente o processo de obras n? 617/77, em 

que António Nunes Faustino apresenta aditamento ao projecto de construção de 

uma moradia na Travessa de Sã, sendo deI iberado, por unanimidade, remeter o prQ 

cesso a Fiscal ização, a fim de averiguar se foi levantado auto de transgressão. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO - Presentes e apreciados os seguintes proce~ 

sos de loteamento, acerca dos quais foram tomadas as deI iberações adiante indi

cadas: 

- n? 584/60, de Miguel da Silva Marcelino, para um terreno sito na 

Rua Cega, em S. Bernardo.- Deferido, nas condições das informações e pareceres 

constantes do processo, devendo apresentar o estudo económico correspondente às 

infra-estruturas, nomeadamente pavimentação, rede eléctrica e de abastecimento 

de água. 

- n~ 744/82, de Licínio Gomes da Vitória e Ilídio Gomes da Vitória, 

para um terreno situado na Viela das. Arrotas, em Aradas.- Deferido nos termos 

da informação dos S.U.O. e aprovada a caução de dois mil e seiscentos contos, 

valor este que fica sujeito a revisão de preços, se as obras de infra-estrutu

ras nao forem real izadas no prazo de doze meses. 

- n~ 888/81, de Manuel Evaristo Abreu, para um terreno sito em Aze

nha de Baixo.- Deliberado transmitir ao requerente o parecer da Delegação do 

Planeamento Urbanístico de Aveiro. 

OBRAS EMBAR~ADAS - Foi del iberado, por unanimidade, confirmar o em
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bargo das obras que Irene de Jesus Tavares estã/a levar a efeito na sua 

de habitação, situada no Monte do Paço. 

Foi ainda deI iberado, por unanimidade, confirmar o embargo feito à 

obra de construção de uma moradia na Quinta da Cabreira, pertencente a Carlos 

de 01 iveira Marques, em virtude de estar a ser executada em desacordo com o lo 

teamento aprovado. 

FUNCIONALISMO HUN.ICIPAL - DISCIPLINA - Tendo tomado conhecimento dos 

motivos que determinaram o embargo da obra do Sr. Carlos de Oliveira Marques, 

face aos esclarecimentos prestados pela Sr.a Eng.a Maria Gracinda Silva e Che

fe de Secção Henrique Figueiredo, foi de liberado, por unanimidade, ordenar a 

abertura de um inquérito com vista ao apuramento de possíveis irregularidades 

praticadas, quer quanto à apresentação dos documentos que compõem o projecto, 

quer pela eventual interferência de funcionários do Município e que originaram 

o deferimento do processo. 

Mais foi de11berado, por unanimidade, determinar que o inquiridor 

seja indicado pelo Sr. Chefe de Secretaria. 

SERVIÇOS MUNICIPAIS - A fim de procurar melhorar o funcionamento 

dos serviços do Município foi deI iberado, por unanimidade: 

1) Determinar que as fotocópias das plantas topográficas e outros 

documentos entregues aos munícipes, autenticados com carimbo, sejam rubricados 

por quem os passar. 

2) Determinar que os carimbos de autenticação, tal como a Lei impõe 

relativamente ao selo branco, fiquem devidamente guardados. 

3) Mandar fazer carimbos para apor nas capas dos processos de obras, 

com indicação das datas de remessa e devolução dos mesmos processos, a fim de 

mais facilmente se verificarem os períodos de permanência em cada serviço. 

Y) Determinar que os Serviços de Fiscal ização estabeleçam zonas fi

xas de actuação dos fiscais, com períodos de rotatividade a definir oportunamen 

te. 

SERViÇOS MUNICIPALIZADOS - TAXAS DE CONSERVAÇAo DE SANEAMENTO - Lido 

o ofício n? I 429, de 13 de Setembro corrente, dos Serviços Municipal izados de 

Aveiro, a sol icitar parecer jurídico acerca do pagamento das taxas de conserva

ção de saneamento, contestado pelos Serviços Sociais da Guarda Fiscal e pelos 

Correios e Telecomunicações de Portugal, foi deI iberado, por unanimidade, provi 

denciar no sentido da obtenção daquele parecer. 
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RufOOS INCOMODOS - A Câmara tomou c;mhecimento do teor do of 

n? 830/83/C, de 9 de Agosto, último, do Gover~ Civil de Aveiro, a sol icitar 

seja efectuada vistoria ao isolamento acústico da discoteca Flash Back, por 

se presumir que os ruídos que se fazem sentir no prédio da Rua Dr. Alberto 

Souto, 34-2~ E, desta Cidade,-sejam provenientes daquela discoteca. 

Lida a informação prestada pela Sr.a Eng.a Maria Gracinda Silva e 

apos troca de impressões acerca deste assunto, foi de l iberado, por unan im l da 

de, ordenar a vistoria, que deverá ser fei ta sem prévio aviso, ficando aque

la funcionária encarregada de indicar os membros da Comissão e de sol icitar 

a colaboração da Pol ícia de Segurança Pübl ica e de um técnico de som. 

MERCADO MANUEL FIRMINQ - ARREMATAÇÃO DE BANCAS - Face ã particip~ 

ção do fiscal Herculano Gonçalves Carvalhosa, foi del iberado, por unanimida

de, pôr em arrematação a banca n~ 23 da Placa E do Mercado Manuel Firmino e 

marcar a hasta pública para o dia 3 do próximo mês de Outubro. 

IDEM - TRANSMISSÃO DE BANCAS E DE LOJAS - Em seguimento do tratado 

em reuniões anteriores, designadamente na de 29 de Agosto findo, foram nova

mente presentes os requerimentos em que Celestino Pires sol icita autorização 

para ceder a loja n? 12 e Guilhermina da Cruz Alves Ouarte faz idêntico pedi

do relativamente às bancas n?s 1 a 5 da Placa M. 

Tomado conhecimento dos respectivos atestados médicos, em que ê d~ 

clarada a incapacidade dos referidos concessionários e anal isado o problema 

face ãs disposições do Regulamento Geral dos Mercados e Feiras, já bastante 

desactual izado, e às disposições apl icáveis do Decreto-Lei n~ 340/82, de 25 

de Agosto, foi deI iberado, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Capitão 

Moreira Tavares de estudar o problema para oportuna resolução da Câmara. 

RECEITAS E DESPESAS MUNICIPAIS - O Vereador Sr. Custódio Ramos cha 

mau a atenção para o facto de não estar a ser dado cumprimento ~ deliberação 

de 3 de Janeiro do ano em curso, em que foi resolvido ordenar à Secretaria a 

apresentação, na segunda reunião de cada mês, do mapa demonstrativo da situa

ção financeira do Município. 

DERRAMAS - Foi deI iberado, por unanimidade, de harmonia com O dis

posto no Artigo 12? da Lei n~ 1/79, de 2 de Janeiro, propor o lançamento de 

\ 
derramas, da percentagem de 10%, a incidir sobre as contribuições predial rus 



",/ /
/" ,/ 

r.> 
v 

tica e urbana, da contribuição industrial e do ~osto de turismo, em 

Concelho de Aveiro, destinando-se o produt~s mesmas derramas à rea1Tiação 

dos seguintes melhoramentos urgentes a efectuar na área desta Autarquia: I ICon~ 

trução do Nó Sul de Acesso ã Cidadel','tonstrução do Nó Central de Acesso a 

Aveiro", "Sistema de Eclusas e Comportas para os Braços Urbanos da Ria de Avei 

ro", "Construção de Depósitos da Zona Norte para Abastecimento de Agua", e 

"Construção do Centro Cultural de Aveiro". 

Esta del iberação carece de aprovação da Assembleia Municipal, nos 

termos da aI ínea v), do Artigo n~ 48 da Lei n~ 79/77, de 25 de Outubro. 

TOPONfMIA - A Câmara tomou conhecimento do teor de um ofício do Ro

tary Clube de Aveiro, a sol icitar que venha a ser dado o nome de Eduardo Cer

queira a uma das ruas de Aveiro e de1 iberou, por unanimidade, informar que jã 

foi tomada resolução nesse sentido, na reunião ordinâria de 12 de Setembro cor 

rente. 

O Vereador Sr. Eng? Vítor Si Iva apresentou o conjunto de azulejos 

com a indicação da "Rua de António dos Santos Lê (antiga Rua das Marinhas}", 

destinados a fi xar nos respectivos prédios dos gavetos daquela artéria. 

Depois de demorada troca de impressões foi deI iberado, por propos

ta do Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca, que nas futuras placas toponímicas 

seja incluído o Brasão do Concelho. 

PUBLICIDADE - Lida uma carta da Empresa Pública do Jornal Diârio P~ 

pular, a sol icitar apoio para dois suplementos-reportagem dedicados ao Distri

to de Aveiro, a publ icar nos dias 12 e 19 de Outubro próximo, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder anúncios de meia pâgina de texto em cada um daqueles 

dias. 

I.as JORNADAS LUSO-BRASILEIRAS DO PATRIMONIO - Presente o ofício n? 

992, de 6 de Setembro corrente, da Comissão Executiva das I.as Jornadas Luso

-Brasi leiras do Património, a comunicar que estas vão real izar-se de 12 a 16 

de Março do próximo ano na Fundação Calouste Gulbenkian e a sol icitar colabo

ração no sentido de lhes ser facultada documentação fotográfica (negativos), 

alusiva ao Temário da Exposição enviado em anexo. 

Por unanimidade, foi deI iberado encarregar o Vereador do Pelouro da 

Cultura de prestar a colaboração possível. 
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PROVAS DESPORTIVAS - Foi presentetU ofício do STAL, n? 1 564 

de Agosto findo, a sol icitar a atribuição de um troféu para ser disputado no 

IV Concurso de Pesca Desportiva, o qual terá lugar na Barragem do Maranhão, no 

dia 22 de Outubro. 

Por unanimidade, foi deI iberado oferecer uma taça.
 

SUBSTDIOS - De harmonia com o sol icitado pela Junta de Freguesia de
 

S. Jacinto foi deI i be ra do , por unanimidade, conceder o subsídio de seis mil es 

cudos para a real ização da Festa de Nossa Senhora das Areias· 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA - Foi presente uma participa

ção do encarregado de obras Elmano Lopes Ramos, a comunicar que o pintor Fran

cisco de Jesus Pereira, não obstante ter sido avisado, por diversas vezes, pa

ra não levar para casa a bicicleta distribuída ã oficina de pintura, desobede

ceu àquelas determinações. 

Por unanimidade, foi del iberado ordenar um inquérito aos actos da

quele trabalhador, sendo nomeado inquiridor o Chefe de Secção Rui Henrique Cou 

ceiro de Barros. 

ACASA - Foi presente o ofício n ~ 3 079, de 2 de Agosto findo, da 

ACASA - Associação de Cultura e Assistência dos Serventuários Administrativos 

do Distrito de Avei ro, a remeter mapas demonstrativos da dimensão daquela in~ 

tituição e da sua precária situação económico-financeira e a sol icitar o aumen 

to de oito para dez por cento do subsídio que lhe vem sendo concedido. 

Depois de demorada troca de impressões, em que foi ventilado o pro

blema de não se dispor de meios que permitam aval iar a forma com a ACASA ê admi 

nistrada, foi de1 iberado, por unanimidade, informar de que esta Câmara Munici

pal está na disposição de satisfazer o pedido formulado desde que os restantes 

municípios concordem com o referido aumento e a partir do momento em que estes 

também aderirem. 

PESSOAS COLECTIVAS OE UTILIDADE PÚBLICA - CENTRO DESPORTIVO DE SÃO 

BERNARDO - "Foi I ido um ofício da associação em epígrafe, sol icitando a emissão 

de parecer çom vista à obtenção da declaração de util idade públ ica. 

Considerando que o Centro Desportivo de são Bernardo, fundado em 19 

de Setembro de 1974, é o único clube desportivo da freguesia de são Bernardo; 

Considerando que, por se situar no centro de uma zona onde existem 

várias freguesias muito populosas, o raio de influência do clube abrange, objec 

tivamente, mais de 50 000 pessoas; 
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Considerando que a 

cia, em total amadorismo, tem desenvolvi 

modalidades desportivas, particularmente no Andebol, mantendo equipas de am

bos os sexos e de vários escalões etários e de que é de realçar a permanência 

da equipa sênior masculina no Campeonato Nacional da Primeira Divisão; 

Considerando que, para além das actividades desportivas, o Centro 

Desportivo de são Bernardo tem desenvolvido uma assinalável acção de índole 

recreativa e de passatempo ; 

A Câmara deI iberou, por unanimidade, para fins do disposto no Art~ 

90 5?, n? 2, do Decreto-Lei n? 460/77, de 7 de Novembro, emitir parecer favo

rável quanto ao reconhecimento de util idade públ ica ao Centro Desportivo de 

São Bernardo. 

HABITAÇÃO - BAIRRO DA COVA DO OURO - Presente um requerimento em 

que José Mário da Fonseca Maia, morador numa casa do Bairro da Cova do Ouro, 

pede para mudar para uma habitação da Quinta do Griné, foi deliberado, por un~ 
nimidade, sol icitar informação escrita mais pormenorizada aos Serviço Munici

pal de Habitação. 

BAIRRO SOCIAL DE EIXO - Em seguimento do tratado na reuniao de 21 

de Fevereiro do ano em curso, foi presente a informação n? 25, prestada pelo 

Serviço Municipal de Habitação, no sentido de que não foi possível obter ele

mentos relativos à residência da ex-moradora da casa n? 4, nem dados exactos 

do abandono real dos filhos daquela. 

Por unanimidade, foi deliberado autorizar o resgate da aludida mo

radia. 

HABITAÇÃO - ATRIBUIÇAo DOS FOGOS DA QUINTA DO GRINt - 2.a FASE 

- Presentes as informações n?s 30 e 31, do Serviço Municipal de Habitação, 

com indicação dos concorrentes que têm agregado famil iar superior ao exigido 

legalmente para a tipologia existente, e com a proposta de exclusão de candi 

datos, respectivamente, foi deI iberado, por unanimidade, mandar publicar a 

1ista de todos os concorrentes, com indicação da pontuação obtida, mas com re 

ferência aos motivos que determinam a sua possível exclusão, nos casos em que 

tal se verifique. 



FORNECIMENTO DE MATERIAL DIOACTICO - Foram apresentadas as propos

tas para o fornecimento de material didáctico para as escolas primárias do Co~ 

celha, a que concorreram as seguintes firmas: n? I - Teixeira, Lopes & Neves, 

L.da; n? 2 - Beltrão Coelho, L.da; n9 3 - Tecnodidáctica; n9 4 - Edições ASA; 

n9 5 - Vipema; n9 6 - FaC. 

A câmara del iberou, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Ca

pitão Moreira Tavares, de proceder à abertura e estudo das propostas, em con

junto como Sr. Eng? Técnico Tavares Moreira, com vista à adjudicação do mate

rial necessário, na próxima reunião. 

VEREAÇÃO - O Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca informou que na 

próxima quinta-feira efectuará uma deslocação aos Estados Unidos, pelo que não 

poderá comparecer ãs próximas reuniões camarárias. 

PAGAMENTOS - Foi del iberado, por unanimidade, nos termos do n? 4 do 

Art? 105? da Lei n? 79/77, autorizar o pagamento dos documentos registados sob 

os n9s 4 568 a 4 590, 4 592 a 4 626 e 4 732 a 4 734, da quantia total de seis 

milhões duzentos mil seiscentos e nove escudos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA - Mais foi deI iberado, por unanimidade, aprovar 

a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal atrás mencionada, a 

fim de as respectivas deI iberações produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 18 horas e 30 minutos. 

onstar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 

~~ Chefe de Secção, no impedimento 

da Câmara Munici~ de~ro, a subscrevo. 


